

Vorspielen nach einem Jahr



Foto: Musikverein

Zum Abschluss ihres ersten Unterrichts-Jahres zeigten unsere Vier was sie gelernt haben: eine schöne Bilanz, die den geladenen Eltern und Großeltern gut gefiel. Danke Lena für alle guten Ideen und für deine Geduld.

Und wieder einmal durfte man erleben, dass es im Musikverein nicht alleine um die Musik geht, sondern z.B. auch um Ansagen, um Form-Bewußtsein und Nervenstärke!“

Eltern vorspielen 2023

OF
24.07.2023

Hier eine kleine Hörprobe:

Ihr Browser kann dieses Video nicht wiedergeben.